

Der SV09 Scherpenseel-Grotenrath spendet für vom Hochwasser betroffene Familie



Beim Pokalspiel und dem Saisonauftakt des SV09 Scherpenseel-Grotenrath hat der Verein eine Spendenbox aufgestellt und die Jugendabteilung ist mit einem Spendenball durch die Zuschauerreihen gegangen.

Immerhin kam bei dieser Aktion eine kleine dreistellige Summe zusammen, die nun einer durch das Hochwasser besonders betroffenen Familie aus Übach-Palenberg zu Gute kommt.

Der Vorstand unseres Vereins hat beschlossen dieser Familie ganz individuell und konkret mit diesem Betrag zu helfen und so einen kleinen Beitrag für die dringendsten Bedürfnisse zu leisten.

Zu dem Namen und der genauen Summe möchten wir keine Angaben machen, sondern konzentrieren uns vielmehr darauf, wie wir konkret vor Ort noch weiter unterstützen können.
#gemeinsamstark

SV09 unterstützt Hochwasser-Opfer

Veröffentlicht: Donnerstag, 12. August 2021 08:08

Zugriffe: 3756

